

# Premios y distinciones

## Premio Edison 2009



El Premio Edison 2009, otorgado a México por los trabajos de respuesta ante la contingencia provocada por el taponamiento del río Grijalva, fue entregado por el director general de la CFE, Alfredo Elias Ayub, al presidente de México, Felipe Calderón.

Se trata –dijo Elias Ayub- sobre todo de un reconocimiento a lo que podemos lograr los mexicanos cuando trabajamos en equipo. Está aquí presente el equipo de protagonistas de un episodio que seguramente quedará registrado como uno de los logros más notables de la historia de la ingeniería de nuestro país.

En esta ceremonia, Adalberto Noyola Robles recibió a nombre del Instituto de Ingeniería la medalla Edison, por la importante participación de nuestra dependencia en la solución de este problema. Asimismo, se entregaron medallas a los investigadores del Instituto Daniel Reséndiz y Fernando González Villarreal, por sus brillantes aportaciones.

A todos ellos, ¡felicidades!